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also nachdem ich mir den ein oder anderen erfahrungsbericht durchgelesen habe bin ich einfach
nur noch total verwirrt und durcheinander.
mein HA begann vorletztes jahr.ich war da gerade veganer also hat mir meine hausärtzin
wöchentlich vitamin b12 gespritzt (da mangel erscheinung).zeitgleich habe ich angefangen die
pille zu nehmen (valette).nach einigen monaten hatte sich alles normalisiert und ich war
überglücklich(meine haarstruktur hatte sich auhc nciht geändert)mit der vitamin b12 therapie
habe ich aufgehört,da meine werte wieder o.k. waren udn ich nicht mehr veganer bin.im sommer
letzen jahres ging es dann wieder los-schlimmer als zuvor!ich habe mine blutwerte checken
lassen-alles o.k.dann habe ich meine schilddrüsenwerte checken lassen-auch alles o.k. danach
war ich beim dermatologen und der meinte ich solle mal regaine probieren,da es so aussähe als
wäre da mit meinen hormonen was nicht o.k.habe zu der zeit dann auch die pille
gewechselt(von valette auf ergalea,die hat soweit ich weiss den selben wirkstoff wie die
diane35).nach etwa vier monaten hat sich mein übermässiger haarausfall eingestellt.allerdings
sind meine haare immer noch ausgedünnt am gesamten oberkopfbereich.und die struktur hat
sich verändert.wenn ich mir meine haare durchkämme ,dann sieht man in der bürste haare
die von zwei verschiedenen personen stammen könnten-dicke dunkle haare und feine fast
durchsichtige.meine haare sind auch ziemlich strohig und fetten schnell,was niemals der fall war.
FRAGE:ist das ein zeichen dass regaine bei mir wirkt?soll ich es weiterhin benutzen (jetz schon 6
monate)

dachte mir,dass ich vielliecht doch nochmal nach meinen vit.b12 werten fragen sollte,woraufhin
meine hausärtztin meine "homozystiin-werte" (schreibt man das so??)gecheckt hat und meinte
die seien sehr hoch.sie will mir aber nur ein präparat zum einnehmen geben,keine
spritzen.ausserdem meinte sie,sie könne nicht garantieren,dass das was mit meinem HA zu tun
hätte!

was soll ich machen???regaine weiterhin nehmen und hoffen das die ausgedünnten stellen
wieder zuwachsen?nochmal nachhaken was mit den vit.b12 spritzen los ist???
BIN VÖLLIG VERZWEIFELT!!! bitte helft mir
liebe grüsse,
die toffi-fee

PS.:sorry das das hier soooo lang wurde
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